

## **Voyage en Ile-de-France : que du bonheur !**

Baigné de soleil mais sans trop de chaleur, le voyage en Ile-de-France fut un moment de bonheur pour les 48 participants. Partis de Landerneau vendredi 10 aux aurores , les voyageurs ont pris la route de Chartres pour visiter la célèbre cathédrale qu'une précédente escapade n'avait pas permis de réaliser. Coup de chance : la crypte était accessible permettant de découvrir l'intégralité de ce chef d'œuvre d'exception classé au patrimoine de l'UNESCO.

Logé durant trois nuits dans un bel hôtel de Rueil Malmaison, le groupe s'est promené le lendemain dans les jardins du château de Saint-Germain-en-Laye et dans les quartiers historiques de cette ville qui a vu naître Louis XIV. Puis, ce fut la découverte de la Malmaison si chère au cœur de Joséphine de Beauharnais. Elle y a vécu et elle y est morte en 1814.

Le troisième jour s'est passé dans la capitale, le temps de cheminer dans les passages couverts et de passer du Palais Royal aux Grands boulevards. Après l'ascension des 56 étages de la Tour Montparnasse pour embrasser Paris à 360°, il était l'heure de se rendre à la Grande Mosquée dont l'architecture hispano-mauresque et les mosaïques ont impressionné plus d'un.

Et déjà se profilait le retour marqué par une halte enchantée dans le moulin qui a abrité les amours d'Aragon et d'Elsa Triolet. Un havre de paix dans la campagne de Saint-Arnoult.

Organisé par Nationaltours avec la complicité des cars Labat, ce voyage, comme les précédents, fut une réussite grâce aussi à la ponctualité et la bonne humeur des participants.

Prochaine étape : Nantes, Saint-Nazaire et La Baule les 23 et 24 septembre